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dif cons. llancuso commenta il grave episodio diintimidazione ar,rrenuto ai danni

un carabiniere residente in Via C'Temanova'
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cons. Buccola rnforma che vi sono deile buche nel mano stradale di via La Loggia e

via G.Ma rtnuzziche con il passare del tempo sono diventate voragini'

presidente Moncada Risponde che fino a quando non si approverà il bilancio non ci

,ono i fondi per la tipatazione del manto stradale'

Cons. Buccola Ribadisce che la situazione di emergenza riguarda anche

f illumina zione stradale.

cons. ciprì concorda e si domanda a quale ente compete intervenire'

presidente Moncada cambia argomento e si appresta a chiedere ai presidenti delle

Commissioni |a risposta al " Parere proposta di regolamento per l'uso

extraistituzionale Oegii asili nido e scuole dell'rnfanzia"

A questo proposito íichiara che la III Commissione ha espresso parere negativo' la II

si è astenuta.

Cons. Tuzzolino Risponde che non 1o hanno convinto né il contenuto' tré

l,impostazione tecnica e per quanto attiene alre roro competenze di commissione allo

Sporl non si sentono confortati e per essi il regolamento cosi' come è stato fatto non

lì convince Per questi motivi loro sono contrari'

cons. Fazio Dichiara, in qualità di presidente della I commissione ' che si astengono

perche questo parere non è p., ,ri.rrt. chiaro in quanto in teoria dovrebbe aiutare le

famigrie disagiate ed invece così non ri agevoleiebbe . Infatti mancano dei visti di

regolarità.

cons. Potenza comunica che per problemi logistici non si sono potuti riunire ma

concorda nel fatto che questo regolamento non è molto chiaro'

Quindisiastieneinattesadiqualchealtrochiarimento

presidente Moncada Fa notare che al momento non si possono avere chiarimenti,

purtroPPo.

cons. Abbonato Informa che anche loro si sono astenuti in attesa di chiarimenti ,

egli infatti è contrario al regolamento ma è favorevole all'apertura degli asili'

Cons. Reina Concorda con Abbonato

cons. ciprì si associa perché, sostiene, è come se una stessa struttura deve gestire

due enti. Voterà contro al regolamento'



ú,1 'r,ms. -{bbate E' perfettamente d'accordo con i.l consigliere Abbate

Presidente Moncada Evince le sue considerazioni sull'argomento dichiarando che
1o studio ha evidenziato diverse problematiche come quello che si chiede alle
persone di pagare questo servizio, quando questo dovrebbe essere gratuito. Anche dal
punto di vista igienico si domanda coma si farebbe a controllarlo. Sostiene infatti che
tutto ciò è incongruente.
Alla fine dichiara di essere assolutamente contrario all,approvazione.
Successivamente, alle ore II.40 si passa allavotazione per appello nominale.
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Presidente Moncada Riprende la parola per parlare della organizzazione della
manifestazione "Notte Bianca del Parco Cassarà "ed invita i consillieri di cercare gli
sponsor della serata cercando di evitare la vendita di alcolici che potrebbero essere
pericolosi.
Cons. Lepre Propone di organtzzare anche un piano per la sicurezza alI'interno del
parco vista che la responsabilità sarebbe della IV Circoscrizione impegnandosi a
preparare un piano di protezione adeguato.
Cons. Abbonato Chiede che tipo di musica ci sarà
Presidente Moncada Risponde che ci sarà un calendario delle esibizioni varie con i
rispettivi orari.
Alle ore 12,00 chiude la seduta.
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